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На заседании постоянной комиссии думы Жигулёвска по бюджетной, финансовой,
налоговой и экономической политике рассмотрели показатели
финансово-хозяйственной деятельности муниципальных унитарных предприятий, а
также ряд других вопросов.

Отчитывались о работе за 2015 год, первое полугодие нынешнего и планах на 2017-й
руководители предприятий «Аптека 127», «Школьное питание», «Ресурсоснабжение»,
«Теплоснабжение» и «Благоустройство».
Так, прибыль муниципальной аптеки, находящейся в Яблоневом Овраге, за год
составила 195 тыс. руб. Плановый показатель на 2017 год – 211 тыс. руб. Как отметил
депутат Р.И. Хитахунов, целесообразнее было бы сдать помещение аптеки в аренду – в
результате в бюджет поступали бы более значительные суммы. Однако, по словам
первого заместителя главы Жигулёвска О.В. Миллионова, если вместо муниципальной
аптеки в микрорайоне появится ещё одна коммерческая, цены на лекарства заметно
поднимутся. Председатель думы Ю.В. Смеловский высказался за то, чтобы аптека
продолжала работать. 

  

   
Директор МУП «Школьное питание» Т.П. Олисова сообщила, что в 2015 году
предприятие получило 719 тыс. руб. прибыли, а за шесть месяцев 2016 года сложился
убыток – 375 тыс. руб. Это связанно с тем, что на первое полугодие приходится много
каникулярных и праздничных дней, во втором убыток обычно перекрывается. На
будущий год запланировано получить прибыль в размере 800 тыс. руб. 
Школьный обед сейчас стоит 65-70 руб., меню, по словам Т.П. Олисовой, разнообразное:
салат, первое и второе блюда, кондитерское изделие или фрукт, и напиток. 
Предприятие «Ресурсоснабжение» на сегодняшний день занято сбором дебиторской
задолженности. В его штате всего четыре человека. Как отметила директор
предприятия С.В. Сыродеева, с отметки 22 млн руб. в 2014 году в 2015-м убытки удалось
сократить до 100 тыс. руб. Дебиторская задолженность составляет 6 млн руб., однако
собрать её в полном объёме вряд ли удастся из-за истечения срока исковой давности.
Процедура банкротства в отношении «Ресурсоснабжения» крайне нежелательна,
поскольку предприятие является стороной концессионного соглашения по передаче
городских сетей «СамРЭКу».
Основной вид деятельности МУП «Теплоснабжение» – содержание единственной
действующей в Жигулёвске муниципальной бани. И в 2015 году, и в первом полугодии
2016-го предприятие работало с убытком (4 млн руб. и 735 тыс. руб. соответственно). На
следующий год запланирована прибыль в объёме 36 тыс. руб.
Билет в баню стоит 150 руб., для пенсионеров – 90 руб. Прежде стоимость составляла
140 руб. и 70 руб. соответственно.
У МУП «Благоустройство» в 2015 году сложился убыток – 380 тыс. руб., что было
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связано с передачей предприятию обязанностей по содержанию городских дорог.
Также убыточным на 397 тыс. руб. оказалось первое полугодие 2016 года. Но на 2017
год предприятием запланирована прибыль в размере 264 тыс. руб.   
На вопрос председателя комиссии Н.А. Радайкина, не возникнет ли в городе трудностей
с зимним содержанием дрог, директор «Благоустройства» А.В. Кожевников ответил:
– Техники у нас не меньше, чем в прошлом году, нанимается она по одной-две единицы у
разных организаций, три единицы приобретены администрацией. На Александровском
Поле планируется использовать не гусеничную, как прежде, а колёсную технику, это
должно ускорить очистку, так как гусеничная техника может начинать работать только
когда слой снега достигает 20-30 см, а колёсной такое условие не нужно. На
Александровском Поле, в отличие от других районов частного сектора, равнинная
местность, уклона нет, поэтому колёсная техника будет справляться.  
Комиссия решила рекомендовать думе утвердить плановые показатели работы МУПов
на 2017 год.
Кроме того, на заседании рассмотрели ряд других вопросов. В частности, руководитель
финансового управления О.Г. Казакова доложила об изменениях, вносимых в городской
бюджет 2016 года. Необходимость изменений возникла в связи с тем, что город получит
на 27 млн руб. меньше стимулирующих субсидий, чем планировалось. Таким образом,
зарплата работникам бюджетных учреждений должна быть выплачена за счёт других
источников. В итоге  общая сумма доходов бюджета составляет 1382711 тыс. руб.,
расходов – 1418939 тыс. руб. Дефицит равен  36228 тыс. руб.
Также участники комиссии заслушали проект бюджета на 2017 год и рекомендовали
думе принять его в первом чтении.  
А. ЖЕЛЕЗНЯКОВА
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